
小泉芳郎（こいずみ　よしろう）会員

設立 2 年目のＳ 33　33 歳での入会　在籍 57 年
当時、柳川会員、清水ゆたか会員が誕生。鳥海会長は３
歳。当時会員数 22 名
鈴木栄一（すずき　えいいち）会員

Ｓ 43（13 年度 )　36 歳で入会　在籍 47 年
初の孫クラブとなる伊勢原クラブ誕生
当時会員数 56 名
升水富次郎（ますみず　とみじろう）会員

Ｓ 44（14 年度 )　43 歳で入会　在籍 46 年
初めてホストクラブとして地区協議会を開催
当時会員数 61 名（初めて 60 人超え）
添田　郁（そえだ　いく）会員

Ｓ 46（15 年度）38 歳で入会　在籍 44 年
子クラブの平塚北クラブ誕生
当時会員数 66 名

質問
【皆さんの入会の経緯・動機】
小泉：当時の平塚商工会議所の会頭より入会を勧めら
れた。仕事で取引先の燃料を入れさせて頂いていた関係
で町の為にも奉仕をしてくれと言われた。仕事を一生懸
命する事が奉仕になるとの事で職業奉仕の観点で取り組
んできた。
鈴木：ＪＣの理事長をしていたが当時、夜の街を毎晩
飲み歩いていたのはＲＣの会員の皆さんであった。最近、
ＪＣからＲＣに多くの会員が入会しているが、ライオン
ズではなくＲＣに入会するように勧めて欲しい。今後も
ＲＣの成すべき事をしていきたい。
升水：水越さんより勧誘されその２～３年後に入会し
た。当時、富士見小学校で地区大会があり参会の皆さん
の案内役を務めた。その１年後、台南東の話がきた。当
時は田中内閣で中国を重視していた時で、日本に反感を
持たれていた筈であるが大歓迎を受けた。その後会長も
させて頂いた。その時の幹事が升水一義君だった。今後
も元気なうちは出席していきたい。
添田：入会当時はライオンズクラブの勢いが凄かった
が平塚ＲＣに入会したいと思っていた。私は湘南中学の
出身で当時、小田原の仲間の元へよく通っていたが、国
府津館の簑島さんから入会するなら平塚ＲＣ、どこに入
会するかは大切だと言われ入会した。入会後の 10 年は
会員が増えなかったのはＬＣとの会員の争奪戦があった
から。卓話の機会で当時、神奈中の大木さんが藤沢に江
ノ電ビルを建てている途中であったが「今に藤沢の袋を
ぶら下げて平塚駅に降りる時代が来る」「駅対駅の戦い
になる」という話をした。都市間の経済戦争のはじまり
であったと思う。入会して多くの人脈に遭遇し良い語ら
いが出来た事に感謝している。
【当時のクラブの様子、雰囲気で今と違っているところは？】
【現在までで強く記憶に残るものは、どんな事でしょう？】
小泉：当初の例会場は市民センター裏にあった平塚レ
ストハウスであった。例会は金曜日の 12 時 30 分から
であった。その２～３年後長崎屋のビルが出来て６階の
食堂に移ったが静かに話が出来ず１年後、商工会議所が
市民センターの一部に移りそこの部屋を使わせてもらっ
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平塚ロータリークラブ
小泉芳郎・鈴木栄一・升水富次郎・添田　郁 会員

　本日の卓話は４名の会員より平塚ＲＣの歴史を会員に聴こ

う『温故知新』と題して、インタビュー形式でお話を伺います。

テーマ　　「温故知新」

＜出席報告＞

本日の卓話者ご紹介

 卓 話

本　日  1月29日 会員数  62名 対象者  58名 出席者  46(43)名 出席率  75.41％
前々回  1月15日 会員数  60名 対象者  56名 出席者  38(36)名 出席率  65.52％ MUP  3名 計  41名 修正率  70.69％



た。４～５年は市民センターであったが、日本生命のビ
ルが建ち会員も居たので日生のビルに移った。
鈴木：ＲＣに入会して苦労した事は無い。今井先輩と
一緒に毎晩ＲＣと言って家を出て飲み歩いていた。ほと
んどが飲み会であったが楽しかった。40 歳代の初めに
遊べたから今がある。これからもＲＣで楽しみたいし楽
しませて欲しい。
升水：台南東の事が一番印象に残っている。３人で行っ
たが松山空港から６時間くらいかかったがのどかな光景
が広がっていた。到着後、台南東の多くの会員が迎えて
くれて友達以上の好意を持って接してくれた。帰国後に
峰尾委員長が正式に締結を行った。
添田：台湾は友好的で素晴らしかった。こう会場を見渡
してみて、ＲＣの事を教わったのは清水会員のお父さん
であった。片野会員のおじいさんもそうだった。若いつ
もりでいるが年を取ったと感じる。いつまでも心は若く
であるが時代は流れているんだと感じる。年を取ると子供
に帰るというがこれからもご指導ご鞭撻をお願いしたい。
【新しいメンバーや今後のクラブにとっておきのアドバイ
スを1ずつ。】
小泉：私はお酒が好きで酒席に招かれる事が多かった。
ある年ＩＭ後の会合でドジョウすくいをやったが今井さ
んや大塚さん、鈴木さんが大変喜んでくれた。ＲＣに入っ
たら明るく奉仕活動をやる。お互いに仲良くなる。これ
が大切である。仲良く親睦を図る事がＲＣの根幹である。
鈴木：メンバーを増やすには友達を増やす事。友達を
メンバーにするのが一番手っ取り早い。これがメンバー
をスムーズに増やす事が出来て同時に楽しくもある。ま
た自分が責任を持たないと縁が切れてしまう。友達を大
事にしＲＣを大事にする事、これが皆さんがやっていく
大きな仕事ではないか。私も実践していく事をお誓い申
し上げる。
升水：「紳士たれ」これは山中ガバナーがおっしゃって
おられたが、紳士の気性を持って行動する事が大切である。
添田：今のＲＣを心配する声もあるが、変化する時代
に耐えているのが今のＲＣ。私は素晴らしいと思ってい
る。高い理想と現実の社会の狭間で、異業種の良い友人
を持ってこの会に顔を出す事だけでも素晴らしい事では
ないか。１日や２日では効果は無いが何年、何十年通っ
たおかげで心の豊かな自分を改めて皆さんから養われた
と感じるのではないか。平塚ＲＣに栄あれをお祈りする。

　訊き足りない、話足りないは有ると思いますが、こ

の続きは、是非、今後の例会の際に各テーブルで、ま

た情報集会などの席でお聞き下さい。

　小泉さん、鈴木さん、升水さん、添田さん、色々な

お話とアドバイスを有り難うございました。心から感

謝申し上げます。

＜幹事報告＞
次の３件の出欠席をお伺いします。（１／ 27にメール・
FAX 済みです。）
❶平塚西ロータリークラブより『つきぢ田村・田村　隆

氏」卓話のご案内
平塚西ロータリークラブでは、「日本料理つきぢ田村」

三代目田村隆さんを講師にお迎えして水曜例会を開催
いたします。ロータリークラブ会員はもとより、その
ご家族、ご友人に送る楽しい集いです。この集いに興
味のある方の大勢のご参加を歓迎いたします。

　　開催日時：2015 年 2 月 4 日（水）
　　　　　　　12:30 ～ 13:30
　　開催場所：カルチャー BONDS 平塚
　　内　　容：①受　　付　12:00 ～ 12:25
　　　　　　　②昼　　食　12:30 ～ 12:55
　　　　　　　③基調講演　13:00 ～ 13:30
　　講　　師：田村隆氏（日本料理つきぢ田村）
　　会　　費：￥２，５００
　　＊申込みは平塚 RC 事務局までメール・FAX にて本

日中にお願い致します。
❷伊勢原平成ロータリークラブ 25 周年事業
　「由紀さおり・安田祥子ファミリーコンサート」のご案内

　　＊早い者勝ちとなりますが、真ん中前列の大変良い
席をロータリー会員用に確保していただいている
そうなので早めにお申込みください。

　　開催日時：2015 年 3 月 7 日（土）　
　　　　　　　開場１４：００／開演１４：３０
　　全席指定：￥５，８００
　　＊申込みは平塚 RC 事務局までメール・FAX にてお

早目にお願い致します。
❸『第 45 回　平塚市少年少女マラソン大会』開催のお

知らせ
　　＊今年度も大会役員ご担当をよろしくお願い致します。
　　期　　日：3/1（日）　小雨決行
　　会員集合：   8:30（平塚競技場正面玄関）
　　開  会  式：   9:00 ～
　　閉  会  式：12:00（予定）
　　＊お弁当をご用意致しますので、2/12（木）例会

時までにご出欠を必ずクラブ事務局までお知らせ
ください。

＜メークアップ＞　　　　　　３名　
　　　　　　　　馬上　晋・清水　裕・柏手　茂　会員

＜本日のスマイル＞　　　　１６名

＜ゲスト　＞　　　　　　　　０名　

＜ビジター＞　　　　　　　　１名
　　　　　　　　　　　　広瀬　圭様（横浜瀬谷 RC）

＜卓話・行事予定＞
２月１９日（木）　有限会社いしけんフードサービス
　　　　　　　　　　代表取締役　石川賢一様
　　２６日（木）　入会記念卓話　  秋山　智会員
３月　５日（木）　会員健康診断
　　１２日（木）　プログラム委員会
　　１９日（木）　プログラム委員会

＜市内例会変更＞　　　　　現在ございません。
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＜ゲ 　 ス 　 ト＞

＜ビ　ジ　タ　ー＞

クラブ会報委員会　　◎日坂泰之　　○中村　豊　　杉山幹生　　西村裕子　　鈴木條一　　粟野　裕


